
El rector aboga por  
la especialización de  
los centros académicos, 
pero contando con  
los recursos actuales  
y de forma «paulatina» 

:: ALEJANDRO FUENTE 

MIERES. El rector de la Universi-
dad de Oviedo considera que es ne-
cesaria una especialización del cam-
pus de Mieres. Y tiene claro cuáles 
son las materias en las que se debe-
ría centrar este equipamiento, que 
pasa por competencias como la or-
denación del territorio, las energías 
y la ingeniería civil. Santiago García 
Granda puntualizaba, eso sí, que la 
especialización de las diferentes se-
des académicas en la región –pro-
puesta realizada el día anterior por 
el secretario general de la FSA-PSOE, 
Adrián Barbón– pasa primero «por 
decidir qué tipo de especialización 
se busca. Esta cuestión es parte de 
la estrategia de la Universidad y tam-
bién hay que contar, sobre todo, con 
los recursos con los que cuenta y con 
los posibles estudiantes que se pue-
dan atraer. Cambiar la orientación 
de los actuales centros es muy com-
plejo porque requiere de muchos re-
cursos» y se tendría que ejecutar de 
manera progresiva.  

El rector hizo ayer estas declara-
ciones en el Ayuntamiento de Mie-
res, a donde acudió a la presentación 
de la segunda Feria del Deporte y la 

Salud que se desarrollará, este año, 
en el campus de Barredo. A su lado, 
estaba sentado el alcalde, Aníbal 
Vázquez, quien no desaprovechó la 
ocasión para reivindicar el disputa-
do grado de Deportes. «No debemos 
compartir estos estudios porque ya 
compartimos Minas con Oviedo», 
dijo el regidor en referencia a la po-
sibilidad de distribuir la titulación 
entre Barredo y Gijón. «Sabe de so-
bra –el rector– la posición de toda la 

Corporación y de la sociedad con 
este asunto». 

Primero, el grado 
García Granda admitió de que ya 
poco se puede aportar a esta cues-
tión y recordó que lo principal aho-
ra es diseñar un plan de estudios para 
decidir, posteriormente y teniendo 
en cuenta los recursos disponibles, 
dónde ubicaría el grado. Hace unos 
días, en un encuentro con el dirigen-

te del SOMA, José Luis Alperi, el rec-
tor dijo algo más, que el complejo 
mierense cuenta con unos recursos 
ociosos «que habrá que utilizar sin 
duda alguna», aseguró entonces. Es-
pera que el plan de estudios pueda 
estar listo a lo largo de la primavera, 
con el mes de junio como fecha tope. 

Fuera ya de la Casa Consistorial, 
también se refirió al tema –sobre 
todo, en relación a la vista de Bar-
bón el pasado martes al campus–, la 
coordinadora general de Izquierda 
Unida en Mieres, Beatriz González, 
quien mostró su decepción. «El se-
cretario general de la FSA y candi-
dato a la presidencia del Principado 
vuelve a decepcionar a los que pen-
saban que iba a traer el cambio. Bar-
bón sigue sin mojarse con el grado 
de Deportes para Mieres. Vino a na-
dar y guardar la ropa. Es una lástima 
que no sea capaz de defender con 
más nitidez los intereses de las cuen-
cas mineras». 

Para González, Barbón va por el 
mismo camino que Javier Fernán-
dez: «Ni una mala palabra, ni una 
buena acción. Optó por lanzar balo-
nes fuera y habló de planes estraté-
gicos y más titulaciones, pero lo cier-
to es que ni tan siquiera fue capaz 
de comprometerse con Deportes. 
Nos recuerda mucho la actitud del 
actual presidente, que ni tan siquie-
ra tuvo interés en participar en las 
dos cumbres del campus que convo-
có el alcalde para intentar conseguir 
más titulaciones y máster en Mie-
res».

El campus de Mieres se centrará en las 
energías y la ordenación del territorio

El rector, segundo por la izquierda, en la presentación. :: J. M. PARDO

:: A. F. G. 
MIERES. El rector de la Univer-
sidad de Oviedo, Santiago Gar-
cía Granda, presentó ayer en 
Mieres la segunda Feria de De-
porte y Salud que este año se 
traslada al campus universita-
rio de Barredo (la primera fue 
en el recinto ferial de Santulla-
no). El certamen reunirá duran-
te tres días –desde el día 27 has-
ta el 29– conferencias y diver-
sas actividades deportivas. La 
inauguración será el viernes, a 
las cinco de la tarde. Media hora 
después tendrá lugar la prime-
ra conferencia a cargo de Saúl 
Craviotto y de Manuel García. 

Por su parte, el presidente de 
la Cámara de Comercio de Ovie-
do, Carlos Paniceres, destacó 
que este año el espacio va a ser 
mucho y mejor y se mostró con-
vencido de que va a ser todo un 
éxito. Destacó que este certa-
men es un claro ejemplo de la 
colaboración entre una admi-
nistración pública y el sector 
privado. Indicó que hubo mu-
cha más demanda para partici-
par en la parte expositiva. El al-
calde, Aníbal Vázquez, dijo que 
espera que la feria siga crecien-
do año a año «y en eso estamos 
trabajando, iremos aumentan-
do el presupuesto para que el 
sea una cita obligada».  

En total, la feria contará con 
treinta expositores, el doble que 
el año pasado.

La segunda Feria 
del Deporte y 
Salud se traslada al 
centro de Barredo

La medida se podría 
implantar «en las líneas 
con menos viajeros y  
más deficitarias» para  
la empresa municipal, 
señalan los populares 

:: A. FUENTE 

MIERES. El portavoz del PP de Mie-
res puso ayer sobre la mesa una pro-
puesta para ahorrar costes en la em-
presa municipal de autobuses 
(Emutsa) y para que, por consiguien-
te, el Ayuntamiento reduzca su apor-
tación económica «que este año ron-
da los 900.000 euros», según dijo 
José Manuel Rodríguez, ‘Lito’. El 
concejal apuntó que en las líneas 
con menos viajeros y más deficita-
rias para la compañía «se podrían 
sustituir los autobuses por taxis», 
explicando seguidamente que el ser-
vicio se mantendría pero de forma 
más adaptada a las necesidades de 
las zonas afectadas.  

Indicó que la medida podría apli-
carse a unas cinco líneas de Emutsa 
y calculó que el primer año se po-

dría ahorrar el Ayuntamiento un to-
tal de unos 100.000 euros con esta 
propuesta. «Serviría además para 
ayudar a un sector, el del taxi, que 
está sufriendo en el municipio». 

Otra de las propuestas del PP para 
la empresa pasa por la amortización 
de los puestos de trabajo liberados 
por jubilación. «Emutsa mantiene, 
en la actualidad, una estructura si-
milar a la que tenía cuando el con-
cejo superaba los 60.000 habitan-
tes, cuando ahora tiene menos de 
40.000», dijo, en referencia a la ne-
cesidad de reestructuración y de di-
seño de un plan de viabilidad. 

Servicio social 
‘Lito’ se refirió también a las duras 
críticas lanzadas por parte de la plan-
tilla de la empresa, que acusa al PP 
de buscar el cierre de Emutsa. «Es 
totalmente falso, pero lo cierto es 
que hay que hacer algo para reducir 
sus costes, que serán superiores con 
el inminente aumento del combus-
tible», dijo, en referencia al diésel. 
También recordó que ha pedido en 
numerosas ocasiones diversificar la 
actividad para buscar nuevos nichos 

de negocio. A través de un comuni-
cado, la plantilla de la empresa de-
fendió la función social que realiza 
en el concejo. Los trabajadores –por 
medio de este documento– señala-
ron que «a la hora de hablar de trans-
porte, se debe de abandonar el es-
perpento y, cuando se cuestiona la 
gestión, se debe de tener clara la ac-
tividad que realiza con los recursos 
de que dispone, que son muy esca-
sos. Así, se entiende que la función 
social que ejerce es importante». 

Los trabajadores señalaron ade-
más que la empresa proporciona 
transporte público en una superfi-
cie de 140,6 kilómetros cuadrados 
y que la localización geográfica de 
los núcleos de población, por su dis-
tancia, no es la más idónea. La oro-
grafía del concejo tampoco ayuda 
en nada, según los empleados. 

Emutsa atiende las necesidades 
de transporte de al menos 38.962 
personas, de los que el 43,30% no 
viven en el casco urbano de Mieres. 
De la población total a la que pres-
ta servicio, el 34,17% tiene 65 años 
o más y casi el 20% tiene 75 años o 
más (19,28%).

El PP propone sustituir autobuses por 
taxis para reducir costes en Emutsa

:: A. F. G. 
MIERES. La Asociación para la Re-
cuperación de la Pita Pinta Astu-
riana organizará durante este fin 
de semana –del 21 al 23– en el re-
cinto ferial de Santullano, en co-
laboración con la Concejalía de Me-
dio Rural del Ayuntamiento de 
Mieres, la II Exposición Avícola del 
Caudal. El responsable del colec-

tivo Emilio Martínez, señaló que 
se duplica, respecto al año pasado, 
el número de aves inscritas, un to-
tal de 1.226. 

Los ejemplares de pita pinta par-
ticiparán, además de en la propia 
muestra, en un concurso en el que 
se valorará los detalles morfológi-
cos y las características más desta-
cadas de esta raza.

La segunda muestra avícola 
del Caudal reúne a 1.226 aves

El edil de Medio Rural Armando Vila, con Emilio Martínez. :: J. M. PARDO
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